

# Visita presidencial y protestas en las calles payanesas

[24/11/2020](#)

in [Noticia principal](#), [Política](#)



El mandatario cumplió con su agenda en el Complejo Deportivo de Popayán.

*El presidente de la República, Iván Duque, permaneció en Popayán luego de inaugurar una planta de energía solar. Los 'plantones' y marchas, a la orden del día.*

La visita del presidente de Iván Duque a Santander de Quilichao y Popayán se realizó con el acompañamiento del sector empresarial de la región y en medio de protestas por parte de estudiantes y organizaciones comunitarias.

El jefe estado primero arribó a dicho municipio del norte del Cauca inauguró una planta solar, como resultado del apoyo de la empresa privada en la intención de aportarle a las denominadas 'energías limpias'.

Por eso, con el apoyo de la Compañía Energética de Occidente y el Grupo Empresarial Colombina pusieron en funcionamiento una edificación compuesta por 4.890 paneles para apoyar la puesta en marcha de la planta de galletas y dulces. Durante su pasó a dicho lugar, y en los costados de uno de los tramos de la vía por donde se movilizó la comitiva presidencial, se adelantó un ‘plantón’ por parte de estudiantes universitarios y líderes populares, quienes se mostraron en desacuerdo con la visita de Duque.

*“Para qué viene a Popayán, solo se reúne con los empresarios y grandes comerciantes, eso para qué nos sirve a nosotros, qué beneficio trae una visita de esas características a una región marcada por la violencia, la verdad es mero protagonismo de ese señor que se cree el presidente de Colombia”,* expresó Laura Satizabal, una de las jóvenes que participó en la protesta pacífica.



Los manifestantes recorrieron parte la carrera novena entre la glorieta Antonio Nariño y el centro comercial campanario luego llegaron a la facultad de salud. / Suministrada-El Nuevo Liberal.

A pesar del descontento de algunos sectores de la población, reflejado en el lema 'Duque, el Cauca no te cree', el mandatario de los colombianos luego confirmó la puesta en marcha de una serie de medidas económicas para reactivar la pequeña, mediana y gran industria del suroccidente del país.

*“Para atender al sector empresarial, y través del programa ‘Popayán Responde’, tenemos un plan de reactivación económica, donde el 62% del crédito de redescuento que se ha colocado en esta pandemia en el Cauca, donde hay aportes del gobierno local y de la Cámara de Comercio del Cauca, ese es uno de los tantos frentes de trabajo que adelantamos para esta región”,* destacó el mandatario de la Nación.

El descontento llegó por parte de los periodistas, porque no contaron con acceso a este evento, el cual remató con la emisión, desde el mismo complejo deportivo, el programa televisivo Acción y Prevención, con el cual la primera autoridad del país busca guiar a los colombianos en medio de la pandemia generada por la Covid-19.

Aunque habló de avances en materia vial, lo cierto es que los problemas de fondo no fueron abordados por el mandatario colombiano; uno de ellos la disputa entre grupos armados ilegales en varios municipios, apenas si fue nombrado por Duque. *«Las masacres, a las que siguió llamando asesinatos colectivos, las simplificó en un asunto de narcotráfico sin dar una respuesta detallada o reafirmar un compromiso efectivo para darle salida la crisis humanitaria que vive por este tema”,* dijo por su parte el periodista Rubén Darío Zúñiga Guevara.